

DER BOYS' DAY 2010 IN WIEN - Projektbericht

INFORMATIONSTELLE FÜR MÄNNER

WAS, WARUM UND WO?

Den BOYS' DAY gibt es seit 2008, damit Burschen die Möglichkeit bekommen, neue Berufe mit Zukunft kennen zu lernen. In Erziehung, Pflege, Gesundheit und Betreuung gibt es gute Arbeitsmöglichkeiten, beste Jobsicherheit, hohe Ansprüche an die Arbeitenden und besonderen Bedarf an jungen Männern, einen wertvollen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten.

Die Männerberatung Wien organisiert den BOYS' DAY in Wien im Auftrag des Sozialministeriums. Am 22. April 2010 nahmen 509 Schüler zwischen 13 und 15 Jahren am 3. BOYS' DAY teil. Die Männerberatung führte auch zehn Workshops zu „Berufsvorstellungen und Männlichkeit“ für weitere 136 Schüler durch.

Bei den Exkursionen und Schnupperbesuchen bekamen die Teilnehmer jeweils von einem Mann seinen Beruf direkt am Arbeitsplatz gezeigt, bekamen viele Informationen zu Beruf, Perspektiven und Ausbildung und konnten ihm persönlich Fragen stellen.

In den Workshops wurde ausgehend von den bestehenden Berufs- und Ausbildungswünschen der Burschen zu den Erwartungen an das Berufsleben und bzgl. der außerberuflichen Lebensziele gearbeitet. Die Teilnehmer lernten, vermeintliche Selbstverständlichkeiten, wie Männer in Beruf, Privatleben und in der Freizeit zu sein hätten, zu hinterfragen.

Individuelle Stärken und Wünsche sind wichtiger als alte Vorurteile, was wer wie machen soll und was nicht. Viele junge Männer haben ihre beruflichen Stärken in Bereichen, die für die Erziehung, Betreuung und Pflege anderer Menschen wichtig sind. Der BOYS' DAY ist für sie da und für alle anderen auch, die gerne mal Einblicke in „fremde“ Arbeitswelten bekommen. Vielleicht wird es ja mal die eigene ...

AM BOYS' DAY 2010 IN WIEN BETEILIGTEN SICH FOLGENDE EINRICHTUNGEN:

Anton Proksch Institut | Bundesanstalt für Kindergartenpädagogik 1080 | Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz | Bundessozialamt | Caritas Socialis – Pflege- und Sozialzentrum Kalksburg | Fix und Fertig – Verein Wiener Sozialprojekte | Grünes Kreuz - Rettungsdienst | Höhere Bundeslehranstalt für wirtschaftliche Berufe Strassergasse | Jugendzentrum Alterlaa | 19 KMH - Jugendzentrum | Jugend am Werk - Werkstätte Thermensiedlung | MA 10 - Wiener Kindergärten – Häuser in 1030, 1150, 1180, 1200, 1220 und 1230 | Kindergruppe Dideldum | Kindergruppen Hofmühlgasse | MAGELF – Amt für Jugend und Familie – 10. Bezirk | MAGELF – Amt für Jugend und Familie – 6.-9. Bezirk | Männerberatung und Informationsstelle für Männer Wien | Rettet das Kind – Streetwork | Rettet das Kind - Roter Kakadu | Schule für Gesundheits- & Krankenpflegeberufe - Kaiserin Elisabeth Spital | Schule für Gesundheits- & Krankenpflegeberufe im SMZ Ost | Schule für Gesundheits- & Krankenpflegeberufe im Wilhelminenspital | Senioren- und Pflegehaus Josef Macho der Caritas Wien | Senioren- und Pflegehäuser des Kuratorium Wiener Pensionisten Wohnhäuser | Verein Gin Wohnverbund 16 | Vinzenzhaus der Caritas Wien | Volksschullehrer Philipp Leeb | Wiener Hilfswerke | WUK Faktor I

WIE GEHT'S WEITER?

Erst am 10. November 2011 ist der nächste BOYS' DAY. Das Organisationsteam hilft aber schon ab sofort gerne Schülern, LehrerInnen und Eltern weiter, die Fragen zu Berufen und Ausbildungen haben oder Kontakte zu Männern in sogenannten männer-untypischen Berufen brauchen. Bitte einfach eine E-Mail an boysday@maenner.at schicken. Danke!